

EVENTO

Beneficiarios de las cuatro comunidades seleccionadas para la implementación del proyecto piloto con la Metodología de Saemaul Undong, reciben un taller sobre los logros alcanzados en dicha iniciativa traída desde la República de Corea del Sur, que logró sacar al país amigo de la pobreza.

Las comunidades representadas con esta implementación son; El Ministerio, El Palmichal en Taulabe, Comayagua, La Florida, San Jose, La Paz, Cuyali, El Paraiso.

En dicho Evento estuvieron presentes el subdirector de la SEDECOAS/PRONADERS, Mario Blanco, el embajador de Corea del Sur, JaeHyun Shim, entre otras autoridades.







